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Abstract (en)
The pressure finger (8) has a press-finger platform (7) which is provided with openings for roving element (2). The slots are opened so as to
introduce the roving elements in the opening. The slots are inclined at an angle less than 45 degree with respect to running direction of the roving
elements. The longitudinal dimension of opening is greater than the transverse extensions. The distance of mouth region of slot from the end of the
longitudinal extension in running direction of roving element is greater than half of the transverse dimension.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Pressfinger (8) für eine Vorspinnmaschine, der einen Pressfingerarm (6) und eine Pressfingerpritsche (7)
umfasst und zur Führung eines Vorgarnes während der Bildung einer Spule (4) auf einer Vorspinnmaschine ausgebildet ist. Die Pressfingerpritsche
(7) weist eine Öffnung (11, 11b, 11c) zur Durchführung eines Vorgarnes (2, 2b, 2c) auf und einen in die Öffnung (11, 11b, 11c) mündenden Schlitz
(12, 12b, 12c) zur Einführung eines Vorgarnes (2, 2b, 2c) in die Öffnung (11, 11b, 11c), der mit der Laufrichtung (16, 16b, 16c) des Vorgarnes (2,
2b, 2c) einen Winkel (W) von weniger als 45° bildet. Erfindungsgemäß ist die Längsausdehnung (L b , L c ) der Öffnung (11, 11b, 11c) größer als
die Querausdehnung (Q b , Q c ) und der Abstand (A b , A c ) des Mündungsbereiches (19b, 19c) des Schlitzes (12, 12b, 12c) von dem Ende der
Längsausdehnung (L b , L c ), das dem Pressfingerarm (6) zugewandt ist, ist in Laufrichtung (16, 16b, 16c) des Vorgarnes (2, 2b, 2c) größer als die
halbe Querausdehnung (Q b /2, Q c /2).
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